

# Le tricot urbain s'exprime aussi à la campagne

Une maille à l'endroit, une maille à l'envers ! Le tricot revient en force, si tant est qu'il n'ait jamais quitté son rang. Des ateliers de crochet et de couture sont ainsi déjà proposés à la médiathèque de Frasné depuis quelques années et rencontrent un beau succès. « Il est surprenant de voir qu'en 2023 les travaux d'aiguilles rencontrent un tel engouement, mais de nombreuses études nous prouvent le pouvoir du tricot sur le moral de ses pratiquants, encore plus s'il est pratiqué collectivement. Et sur le territoire de la communauté de communes, l'idée est donc d'initier un projet collectif intergénérationnel autour du tricot », explique Adeline Dumont, assistante de conservation à la médiathèque.

## **Premier rendez-vous ce mercredi**

Le tricot urbain va donc s'afficher désormais à la campagne. Objectif ? Humaniser les espaces tout en suscitant les réactions des passants. La maille peut s'exprimer sur des bancs, bâtiments, escaliers, ponts, troncs d'arbres, sculptures de places publiques ou encore jardins. Comme dans celui du curé de La Rivière-Drugeon, par exemple.

« Le mercredi 4 octobre, avec



## **Un tronc commun au tricot et à la création !**

l'animatrice socioculturelle Mariève Bonnet, nous invitons donc les adultes et ados qui le souhaitent à venir se rencontrer pour mettre en place un projet. Les non-tricoteurs et les tricoteurs y échangeront leurs savoirs et décideront ensemble d'une œuvre à décorer. Les participants pourront ensuite se retrouver au cours de l'année pour tricoter et l'installation finale se fera au printemps 2024 », précise Adeline Dumont.

De 11 à 99 ans, le mercredi 4 octobre de 14 h à 16 h au jardin de curé. Repli en salle selon la météo. Renseignements : 0381383293